



Sonstiges **Schuhhaus Rieker**

Ab / Am

16.09.2010

Die Unternehmensgruppe Rieker ist laut eigener Angabe einer der führenden Schuhhersteller Europas. 1874 im Schwarzwald gegründet, produzierte Rieker ursprünglich Schuhe für die wohlhabenden Bewohner Norditaliens. Das Unternehmen befindet sich auch heute noch in fünfter Generation in Familienbesitz. Die Firma Rieker beschäftigt heute weltweit etwa 20.000 Angestellte.

Die Herren-, Damen- und Kinderschuhe werden in eigenen Produktionsstätten gefertigt und global vertrieben. Firmensitz der Rieker Holding AG ist 8240 Thayngen in der Schweiz, Stockwiesenstraße 1. In Liezen gab es unter der Bezeichnung RIEKER-Antistress-Shop Schuhe eine Filiale am Standort Döllacher Straße 5. Im September 2014 Übersiedlung der Filiale in die Arkade Liezen.

Quelle: <http://www.rieker.com/>

 Verfasser: Karl Hödl, 26.08.2011

 Letzte Überarbeitung: 22.02.2018